

Antrag, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **25. April 2024** von Klubobmann
Mag. Alexis Pascuttini

An den
Gemeinderat der
Landeshauptstadt Graz

Graz, am 25. April 2024

Betreff: Öffentliche Mistkübel Endstation Mariatrost
Antrag

Sehr geehrte Frau Bürgermeister!

Gerade in diesem Teil von Mariatrost sind aufgrund des Spiel- und Sportplatzes aber auch der Basilika regelmäßig sehr viele Besucher unterwegs. Rund um die Endstation befinden sich lediglich zwei öffentliche Mistkübel und gerade in den Sommermonaten sind diese oftmals überfüllt.

Um eine saubere Umgebung zu gewährleisten ist es notwendig, weitere Mistkübel rund um die Endstation Mariatrost zu platzieren.



Daher stelle ich namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs nachfolgenden

Antrag
gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat
der Landeshauptstadt Graz

Der Gemeinderat wolle beschließen:

Die zuständigen Stellen im Magistrat der Stadt Graz mögen prüfen, ob und bis wann zusätzliche Mistkübel rund um die Endstation Mariatrost aufgestellt werden können.